



PENCETAK GOL:
 Winger
PSIM
 Jogja Ari
 Mirang dan
 getandang
 Bryan
 Cesar
 berebut
 bola
 dengan
 pemain
 PSPS Riau
 dalam uji
 coba PSPS
 Ralu di
 Lapangan
 Banyurejo,
 Tempel,
 Rabu
 (23/8) pagi.



PSIM JOGJA UNTUK RADAR JOGJA

Penyerang Anyar Langsung Cetak Gol

Uji Coba Lawan PSPS Riau, PSIM Jogja Menang 3-0

JOGJA - Kebuntuan lini serang PSIM Jogja langsung direspons dengan kedatangan Indra Setiawan. Mantan top skor Liga 2 itu langsung menyumbang sebiji gol untuk PSIM saat berujicoba melawan PSPS Riau. Uji coba yang digelar di Lapangan Banyurejo, Tempel, Rabu (23/8) pagi itu PSIM Jogja meraih kemenangan 3-0.

Gol pertama dicetak oleh getandang Bryan Cesar pada menit ke-12. Unggul 1-0, skor itu bertahan hingga turun minum. Pada babak kedua, Ari Maring mencetak gol kedua bagi PSIM

Jogja setelah mendapatkan umpan dari Yudha, pada menit ke-62. Tak lama kemudian, Indra Setiawan mencetak gol di menit ke-65. Dan hingga pertandingan usai, skor bertahan 3-0 untuk kemenangan PSIM Jogja.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Kas Hartadi mengatakan, timnya sudah belajar dari kesalahan-kesalahan saat melawan Sriwijaya FC di uji coba sebelumnya. Pada uji coba melawan PSPS Riau kali ini, ia menyebut PSIM memiliki progres yang sangat bagus. "Setelah melawan Sriwijaya kemarin lalu kami evaluasi bersama ada progres bagus

dari segi *defending* dan *attacking* pada uji coba kali ini," ujarnya kepada *Radar Jogja* (26/8).

Pada uji coba melawan PSPS Riau ini pemain baru Andreas 'Andy' Campollo Esswein diturunkan di babak kedua. Sehingga bisa membuat warna baru pada permainan PSIM Jogja. "Memang si Andreas ini baru adaptasi. Dan dengan adanya dia pengaruhnya sangat besar pada permainan," jelasnya.

Pelatih asal Surakarta itu mengungkapkan di laga uji coba ini PSIM bermain dengan cara terus menyerang. "Walaupun kami bermain menyerang. Sisi per-

tahanan kami saya lihat sudah cukup bagus," jelasnya.

Dalam waktu dekat, PSIM Jogja juga akan kembali menggelar laga uji coba. Di mana laga tersebut akan dimainkan bareng saat peluncuran dan peresmian tim PSIM Jogja. Dan dalam laga mendatang, PSIM Jogja akan berhadapan dengan Persekat Tegal.

Di saat bersamaan, Laskar Mataram juga mengumumkan rekrutan anyar. Selain Indra, yang musim lalu memperkuat Persida Sidoarjo (kini Malut United FC), juga pemain muda Vengko Armedya. Pemain 22 tahun itu, musim lalu bermain untuk Persipa Pati. (**ayu/pr**)



Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005